



Debe eliminarse el dolor, no el doliente: Iglesia

PATRICIA CARRASCO / OEM-INFORMEX

Debido a las recientes conferencias realizadas por la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados para hablar sobre eutanasia, la Arquidiócesis de México llamó a los profesionales de la salud y a los legisladores del país "a eliminar el dolor y no al doliente".

En el editorial titulado "La eutanasia no es muerte digna", publicado en el semanario católico "Desde la Fe", resaltó que ante esta discusión, que "buscar salidas fáciles al dolor y la enfermedad, no sólo refleja un Estado que desprecia la vida humana a cambio de ahorrar unos pesos, también nos habla de la falta de sentido en nuestras propias vidas".

"Está comprobado que cuando una persona enferma no tiene dolor, lo que menos piensa es en adelantar su muerte. Por ello, llamamos a los profesionales de la salud y a los legisladores de nuestro país a eliminar el dolor, no al doliente", citó.

"Encomendamos de manera especial a todas las personas que viven alguna enfermedad irreversible, y a sus familiares, cuidadores y médicos, para que Dios les acompañe siempre y que Nuestra Señora de Guadalupe les acoja y abrace bajo su manto", destacó.



Visita de Ken Salazar a la misa dominical / FOTO: CORTESÍA INBG